



REHAU PRÉSENTE LE BILAN 2023 DE SES « JOURNÉES PRIVÉES DE LA PRESCRIPTION »

En 2023, lors des **Journées Privées de la Prescription** du mois de mai et de novembre, **REHAU Window Solutions**, concepteur de fenêtres, baies coulissantes, portes d'entrée et volets roulants en **PVC** et **RAUFIPRO®**, a eu le plaisir d'accueillir une cinquantaine d'architectes et de prescripteurs sur le site de production Français basé à Morhange en Lorraine.

C'est dans une ambiance chaleureuse et amicale que les invités ont pu échanger avec les experts REHAU Window Solutions **sur les enjeux de demain et les innovations techniques : 2 jours de professionnalisme et de complicité.**



Ces Journées Privées de la Prescription permettent à REHAU Window Solutions France de renforcer son image et de communiquer sur la démarche Impact, une démarche lancée en 2021 pour aider les prescripteurs à prendre aujourd’hui les décisions éclairées qui influenceront demain.

Mais également, d’ouvrir les portes de son usine de Morhange en France qui est désormais **100% dédiée à l’extrusion et à la coextrusion de profilé en PVC recyclé à destination du marché national**. À la suite de l’acquisition de 2 nouvelles lignes de coextrusion, REHAU envoie un message fort pour le marché, car cela permettra d’augmenter jusqu’à 86% de PVC recyclé NF pour certaines des gammes contre 75% aujourd’hui.

REHAU est fier de présenter plus de 70 ans de savoir-faire au service des architectes et des maîtres d’œuvre grâce à des collaborateurs tous engagés envers la qualité et la durabilité.

« Je tiens à vous remercier pour le formidable événement auquel j’ai assisté hier et aujourd’hui. C’est un accueil de très haute qualité. Je suis dans l’enveloppe extérieure des bâtiments depuis 30 ans et j’ai découvert grâce à Steve Grandpierre un univers relié au monde des fenêtres et de la façade vitrée. C’est un univers passionnant, dans lequel je compte bien m’inscrire. Votre passion pour votre métier et votre entreprise, ainsi que votre envie de communication et de partage transpirent à chaque instant. Toutes les personnes rencontrées chez REHAU donnent une extraordinaire envie de collaboration avec cette entreprise. Merci encore et bravo ! »

Gilles
Directeur Général Groupe ACODI

PREVOST,



Zoom sur la 3ème édition de ces « Journées privées de la Prescription »

novembre 2023



Focus sur l'édition du 16 et 17 novembre dernier, **REHAU Window Solutions** a convié les professionnels de la prescription (architectes, promoteurs, bureaux d'études, installateurs, fabricants) à se réunir pour découvrir comment la marque imagine, conçoit et fabrique les fenêtres de demain en PVC recyclé NF (100% recyclables). Un moment convivial, riche en échange et découverte pour permettre aux professionnels de la construction de se rencontrer et de renforcer leur partenariat.

Ces 2 jours de rencontre et d'échange avaient comme objectif principal de plonger au cœur de la conception d'une fenêtre et la production du profilé en polymère qui la compose, grâce notamment à une découverte de notre usine, guidée par Emmanuel Mayer (Directeur de l'usine de Morhange).

L'occasion aussi de présenter les dernières innovations qui répondent aux enjeux et aux tendances architecturales françaises telles que la durabilité et l'industrialisation. Le nouveau coulissant en PVC nouvelle génération **Slinova X** pour des baies XXL, la nouvelle fenêtre Allemande **Artevo** 80mm, la fenêtre Clara 100% verre issue du Partenariat avec **AGC Glass**, mais aussi le vitrage sous vide **Finéo** adapté aux gammes de fenêtres **REHAU France** et la nouvelle carte d'identité de la fenêtre **Window.ID**.



« Un grand merci pour l'invitation transmise à la société LEMAIRE qui a pu nous faire profiter de ces 2 journées de découverte du pays messin et de la belle usine d'extrusion de profils REHAU. Merci aussi à Dominique, Boris, Kévin, Maxime et Emmanuel pour leur présence chaleureuse toujours dans l'échange et la passion de leur métier, avec un grand BRAVO à tous les salariés de l'usine pour la réussite de l'audit ISO.

L'organisation était parfaite, bravo au service Communication ! Par avance je vous souhaite à tous de belles fêtes de fin d'année et de bien profiter des 75 ans de REHAU l'année prochaine. »

Jean-Manuel
Directeur Activité Réhabilitation, GCC Hauts de France

DUPLAN,

REHAU Window Solutions a également rappelé sa volonté de renforcer sa stratégie auprès des prescripteurs. En effet, depuis 2021, REHAU a lancé sa démarche **Impact** qui se structure autour de solutions, d'une équipe sur le terrain et d'outils (brochure technique, coffret prescription, d'échantillons produits...) spécifiquement conçus pour aider et accompagner la maîtrise d'ouvrage et maîtrise d'œuvre dans la conception et la réalisation de leurs projets.

Le PVC, un matériau de choix

Qualité, sécurité et solidité définissent les fenêtres en PVC conçues par REHAU.

100 % recyclable à l'usine
Contrairement au bois ou au métal, le PVC est recyclable à 100% et présente un taux d'absorption d'eau très faible. La couleur est ainsi conservée et n'a pas tendance à se décolorer avec le temps. Les fenêtres en PVC sont donc parfaitement adaptées aux conditions de fabrication industrielles.

Réduction d'énergie et économie supplémentaire
Les fenêtres en PVC sont réalisées à l'aide d'un procédé de fabrication jusqu'à 20 fois moins de bruit que les fenêtres classiques. Leur conception permet également de limiter les pertes d'énergie et d'atteindre jusqu'à 70 % d'économie d'énergie.

Résistance au feu
Le PVC est difficilement inflammable et résiste aux températures du feu au cas d'incendie. Au contraire, il aide à empêcher la propagation du feu. Il a été développé la première fois en PVC sous le nom de Röhmite (qui devint plus tard PVC) en 1927.

Pour une bonne qualité de vie
Le PVC répond à toutes les exigences concernant la sécurité de la réglementation européenne en matière de santé publique. Cet équilibre unique entre sécurité et performance est atteint grâce à une combinaison polyvalente. Découvrez plus page 22.